

KYU- PRÜFUNG

23.07.2018
in Mölln

ERFOLG NACH EINEM LANGEN PRÜFUNGSTAG

Nach vielen anstrengenden Wochen der Prüfungsvorbereitung war es endlich wieder soweit, die Prüflinge durften zeigen, ob sich die Mühe ausgezahlt hatte. In freundschaftlicher, konzentrierter Atmosphäre präsentierten sie ihre Techniken. Insgesamt traten 31 Kinder, Jugendliche und Erwachsene, darunter auch Sportsfreunde aus Grönwohld, ihre Prüfung an.

Am Vormittag stellten sich die Erwachsenen und Jugendlichen den kritischen Blicken der beiden Prüfer, Jenz Kutschki sowie Trainer und Großmeister Vladimir.T. Am Ende des Vormittags konnten sich alle über eine neue Graduierung freuen.

Nachmittags waren die Kinder und Jugendlichen an der Reihe, ihr Können zu demonstrieren. Auch hier überzeugten alle Prüfer Oliver Gierke mit ihren Leistungen, so dass alle über eine neue Graduierung glücklich sind.

